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COMPTE-RENDU  

Réunion des éco-délégués 

 

09 NOVEMBRE 2017 à 13h00 

Présents :  

 

 Elèves : Antonin BEDIOT (6 AUBRAC), Melvin MARIE (6 AUBRAC), Esther BOSSIERE (6 

VEIL), Valentine RIBES (6VEIL), Léna NEUVILLE (6 VEIL), Ambre RIVARD (5 COLETTE), 

Audrey LEROY (5 COLETTE), Lilly THIRION (6 BEAUVOIR), Louna TOULLIER (6 VEIL), 

Marius BREANT (4 FREUNDSCHAFT). 

 Mme LAFOSSE (intendance), LEBRETHON-ROBERT (adjointe gestionnaire), Mme SALMON 

(enseignante), M. BOCQUET (enseignant), M. DUMESNIL (principal adjoint) 

 

 

Retour sur le défi "Assiettes vides" 

 

 Nous projetons au tableau les résultats de la pesée réalisée au restaurant scolaire du 16 au 20 

octobre 2017. Les résultats sont en augmentation (47g de déchets par plateau) et les éco-

délégués proposent quelques raisons à cette évolution : 

o Les menus de la semaine étaient sans doute favorables à la production de déchets. 

o Les élèves n'osent pas demander moins dans leur assiette lorsqu'ils passent au self-

service même s'ils ne sont pas certains d'aimer ce qu'ils ont à manger. 

 L'idée est lancée de mettre en place des pesées "surprise", nous proposons d'en réaliser une 

début décembre. 
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Récupération du papier dans les salles de cours 

 

 Les éco-délégués étaient mobilisés vendredi 20 octobre pour passer dans toutes les salles de 

classe récupérer le papier à recycler. 

 Les élèves, accompagnés de plusieurs personnels du collège ont récupéré une quinzaine de sacs 

de 100 litres remplis. Nous insistons sur cette quantité qui nous parait très importante. 

 Il est évoqué plusieurs possibilités pour sensibiliser les usagers du collège à cette 

problématique : 

o Confectionner un objet "visible" de tous avec ce papier et le mettre en avant. 

o Fabriquer du papier recyclé, utilisable par exemple pour des parchemins ou du papier 

nécessaire aux cours d'arts plastiques. 

 

Dessert normand au restaurant scolaire 

 

Comme cela avait été proposé lors de la précédente réunion, nous passons 5 minutes à expliquer 

l'expression "développement durable" mais nous réalisons un éclairage particulier sur les circuits 

courts et les produits bio à l'aide d'un diaporama. 

Ensuite, nous répartissons les éco-délégués dans deux groupes qui réaliseront un gâteau normand en 

cuisine les 28 novembre et 14 décembre prochains avec l'aide du cuisinier du collège, M. ASSELOT. 

Ce gâteau sera confectionné avec des produits bio et / ou issus de circuits courts puis sera proposé au 

restaurant scolaire pour tous les élèves. Les élèves participant seront prioritaires pour passer en 

cuisine. 

  

Projets pour l'année à venir 

Nous sollicitons les éco-délégués afin de faire émerger des projets pour cette année scolaire : 

 Participation à la collecte des Restos du cœur et visite du centre de distribution. 

 Recycler le papier en fabriquant des objets ou des "parchemins". 

 Rencontrer les éco-délégués d'un autre collège et confronter les pratiques. 

 Utiliser le potager existant (initié par les élèves de SEGPA) afin de cultiver des légumes 

utilisables au restaurant scolaire en privilégiant donc un circuit "extra-court". Proposer une 

soupe des éco-délégués au restaurant scolaire. 

 


